
 
 
 

ATA N° 03/2022 – reunião ordinária virtual  

CONSELHO MUNICIPAL DE SANEAMENTO AMBIENTAL (CONSAM) 

 
Aos oito dias do mês de março de 2022, às 09:30, compareceram virtualmente a reunião mensal os 

conselheiros Carolina Lampert, Ricardo Al Alam, Nei Sarmento, Vanusca, Luana da Rosa, Evandro , 

Luciane Maria, Sandra de Oliveira, Adriana Roveda, Ráfaga Fontoura e a secretária executiva Juliana, 

que redige esta ata. 

 

Conselheiro Ráfaga preside reunião e inicia citando o recebimento de uma emenda parlamentar, no 

valor de 200 mil reais, previamente destinado para compra de um caminhão para a cooperativa Univale. 

Considerando que a verba foi aprovada há 2 anos atrás, e considerando o atual orçamento para compra 

do caminhão, seria necessário suplementar essa verba, em torno de 100 mil reais. Em anexo a esta 

ata estão os orçamentos para compra do caminhão. Conselheiro Ráfaga questiona se esse valor 

poderia ser utilizado do Fundema. Cita que tem 90 dias para utilizar a verba, se não houver a 

suplementação, o valor recebido deverá ser devolvido. Atualmente, o caminhão utilizado é alugado. Os 

conselheiros debatem e aprovam, por unanimidade, a suplementação do valor para compra do 

caminhão. Juliana fala sobre o edital para renovar a composição do Consam, está em andamento na 

DGD (gestão documental da prefeitura), aguardando parecer sobre a legalidade do edital. Assim que 

aprovado será publicado. Conselheiro Ráfaga aponta o trabalho em grupo feito com a Comusa e 

demais municipios para revitalização do Rio dos Sinos. Luciane Maria cita que dados coletados e e 

demais materiais estão sendo encaminhados para PGM sobre a qualidade dos arroio do municipio.  

 
Sendo estes os assuntos, encerra-se a reunião. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 












